

## Motorismo

**Sensacional actuación en Italia, del campeón de España RAMON TORRAS.**

El pasado día 18, en el circuito de Imola (Italia), en la XII Copa d'Oro, el español Torras con **Bultaco**, se ha clasificado segundo en la categoría de 125 c. c. competición. Venció Frank Perris, con moto japonesa Suzuki, quedando en tercero, cuarto, quinto y sexto lugar las conocidas figuras mundiales, todos aspirantes al título de Campeón del Mundo F. Villa (Mondial), G. Mandolini (Mondial), R. Bryans (Honda) y E. Degner (Suzuki), respectivamente.

Hay que calificar, en efecto, de sensacionales, tanto la brillante actuación del sabadellense Ramón Torras como el comportamiento de su motocicleta, la también española **Bultaco**.

La afición española espera ansiosamente el Gran Premio de Montjuich, puntuable para el Campeonato del Mundo, en donde la fabulosa combinación **Torras - Bultaco** será la más firme representación de España.

## BALONMANO

**El O. J. San Celoni, subcampeón de España de segunda categoría.**

No pudo salvar el San Celoni el escollo que representaba luchar contra el Anaisatuna, de Pamplona, ciudad ésta, en la que se desarrollaron los campeonatos de España de 2.ª categoría.

Ambos equipos llegaron a la final, imponiéndose los pamplonicos por el resultado de 12 a 9, después de un competido y nivelado encuentro, y en el que dicho sea de paso, tuvo influencia decisiva el factor de campo propio.

De todas formas, hemos de felicitar a los bravos componentes del O. J. San Celoni por su brillante culminación de la magnífica campaña que han llevado a cabo en la

presente temporada, ya que indiscutiblemente han saltado al primer plano regional y nacional del balonmano, deseándoles muchas victorias en su nueva categoría.

**mobelgim**  
se necesitan operarios  
ebanistas 1.º  
y aprendices

Generalísimo, 115

Granollers

## AUTOMOVILISMO

### GYMKHANA DE COCHES

Para el próximo día 16 de mayo, organizado por la Comisión de Lucha contra el Cáncer en nuestra ciudad, tendrá lugar una interesante gymkhana de automóviles con la loable y humanitaria pretensión de recaudar fondos para tan benemérita obra.

Según nuestras noticias, dicha prueba automovilista tendrá varias y espectaculares innovaciones con respecto a la forma en que vienen disputándose las gymkhanas normalmente, todo ello para dar más interés a la competición.

### CARNET DE COMARCA DEPORTIVA

El hogar de nuestro particular amigo y ex-jugador del C. D. Granollers Juan Taulats y de su señora esposa D.ª Magdalena Comellas, pasa por el feliz acontecimiento de haberles nacido su primogénito, una hermosa niña, a la que se le impondrá el nombre de Ana María.

También el hogar de otro gran deportista, en este caso el del portero internacional y del B. M. Granollers, Martín Font y de su señora esposa doña Silvia Vernet, gozan del feliz alumbramiento de un precioso niño, tercero de la dinastía (ánimo, amigo Martí, sólo te faltan tres para formar el equipo), al cual se le impondrá el nombre de Jaime, en honor de su abuelo materno.

Tanto la familia Taulats como la de Font, reciban la más cordial enhorabuena de «Comarca Deportiva».



*¡Veloz pero segura!*

MOTO IDEAL PARA DEPORTE Y TRABAJO

**AUTO SASTRE**  
**MOTO GRANOLLERS**

Teléfono 734  
Av. Generalísimo 5